

したまち

まさき
山本 雅基さん(42)

台東・山谷でホスピスを運営

やつのいえ
Hope House



多くの日雇い労働者が集まる台東区の山谷地区に、末期がなんどに侵された人々が心安らかに死を迎えるためのホスピス「きぼうのいえ」を二〇〇一年十月に開設した。山谷には、長年家族と連絡を取っていないなど身寄りのない人が多い。

「きぼうのいえ」は、インド・ゴルカタの貧民街にマ

ザー・テレサが開き、多くの恵まれない人々をもどった「死を持つ人の家」の活動を目指している」と語る。

「きぼうのいえ」は、多くの簡易宿泊所が立ち並ぶ「ドヤ街」の真ん中に建つ。入居者が住む部屋は四畳半ほどの広さの個室。三十二室のすべてが埋まっている。

命少ない人たちだが、身寄りのない人や重度の認知症を患っている人が多い。病院などで開設している一般的な施設ホスピスでは、こうした人たちを受け入れてもらえないからだ。死を間近にしながら行き場のない人たちが、病院のソーシャルワーカーや福音事務所から紹介されて入居する。

死に向かう安息の地 希望の光を最期に

生きる つ

施設の運営は、入居者に支給される生活保護費と篤志家からの寄付で成り立つ

いる」と説明する。「六人のスタッフが常勤するほか、介護保険を活用して、近くで活動する医師やヘルパーの往診や訪問介護を受けるなど、地域ぐるみで入居者を支える仕組みをとっている」

これまで三年間でみどった人

の数は、三千六人に上る。

「希望をなくした人たちに、最期に光を見いだせる場所を」とホスピスの設立を決

めた」と説明する。

これまで三年間でみどった人

の数は、三千六人に上る。

「希望をなくした人たちに、最期に光を見いだせる場

所を」とホスピスの設立を決

めた」と説明する。

これまで三年間でみどった人

の数は、三千六人に上る。

「希望をなくした人たちに、最期に光を見いだせる場

所を」とホスピスの設立を決